



¡Hay tiro! Álvarez Máynez responde a Ignacio Mier después de que lo vuelve a llamar 'traidor a la patria'

Jorge Álvarez Máynez, diputado federal de Movimiento Ciudadano (MC), respondió a los comentarios de Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, quién volvió a decir que el legislador del partido naranja era un "traidor a la patria".

El diputado de Movimiento Ciudadano aseguró que su contraparte de Morena solamente se ha dedicado a calumniar, pues aseguró que la traición a la patria no es un delito que se cometa por pensar diferente al régimen oficialista.

"No me incomoda el debate sobre la reforma eléctrica ni sobre ningún otro tema, diputado. Pero la traición a la patria es un delito que no se comete por pensar distinto. Y usted no tiene derecho a calumniar, aunque le parezca chistoso volver a hacerlo (es infantil)", compartió el diputado Álvarez Máynez a través de su cuenta de Twitter.

Asimismo, el diputado del MC señaló que él fue quien interpuso la denuncia ante las autoridades judiciales, por lo que rechazó que este recurso haya sido presentado por el "viejo régimen".

Al respecto, Álvarez Máynez recordó que Ignacio Mier también formó parte de ese "viejo régimen" y enfatizó que lo hizo por más de 10 años. De esta forma, criticó la hipocresía del legislador de Morena y también de los demás personajes que simpatizan con la denominada Cuarta Transformación (4T), pues insistió que muchos de ellos fueron parte de las administraciones anteriores.

<https://politico.mx/hay-tiro-alvarez-maynez-responde-a-ignacio-mier-despues-de-que-lo-vuelve-a-llamar-traidor-a-la-patria>